

11 août 2011 -15:12

## Corne de l'Afrique - Chastel libère 4 millions d'euros supplémentaires du budget humanitaire

Aggravation de la crise dans la Corne de l'Afrique: Olivier Chastel libère 4 millions d'euros supplémentaires du budget humanitaire

Aggravation de la crise dans la Corne de l'Afrique: Olivier Chastel libère 4 millions d'euros supplémentaires du budget humanitaire

Aggravation de la crise dans la Corne de l'Afrique: Olivier Chastel libère 4 millions d'euros supplémentaires du budget humanitaire  
Bruxelles, le 08 août 2011 La situation d'urgence dans la Corne de l'Afrique est, à l'heure actuelle, la plus importante au monde et touche plus de 13 millions de personnes dans 5 pays différents. « Cette crise est pluridimensionnelle : crise alimentaire, nutritionnelle, sanitaire, sécuritaire, économique, agricole et pastorale. Elle touche les populations locales, les réfugiés et les personnes déplacées internes » a déploré le Ministre de la Coopération au Développement, Olivier Chastel. La réponse humanitaire actuelle est insuffisante et ne permettra pas d'éviter une aggravation de la situation. Toutes les grandes agences humanitaires rapportent un manque important de financements ce qui limite leur capacité d'assistance aux populations affectées. Au vu de l'indispensable intervention d'urgence majeure dans la Corne de l'Afrique, le Ministre de la Coopération au Développement, Olivier Chastel, a décidé de dégager à court terme un montant supplémentaire de 4 millions EUR pour des fonds humanitaires pour des interventions d'urgence en Somalie. « La réponse humanitaire actuelle est nécessaire afin de sauver des vies, de traiter la malnutrition et d'éviter une aggravation supplémentaire de l'appauvrissement » a déclaré Olivier Chastel. Les partenaires des projets financés seront des ONG humanitaires belges reconnues ou les différentes organisations multilatérales actives dans la région. Cette contribution de 4 millions d'euros s'ajoute au 5,05 millions d'euros déjà décidé par le Conseil des ministres des 20 et 29 juillet 2011, à savoir 3 millions d'euros pour le PAM (Programme Alimentaire Mondial), 1 million d'euros pour la FAO (Organisation des Nations Unies pour l'alimentation et l'agriculture) et 1,05 million d'euros pour l'UNHAS (service aérien humanitaire des Nations Unies). Ces moyens supplémentaires portent l'aide total de la coopération au développement dans la Corne de l'Afrique à 9,05 millions d'euros. Les dossiers seront soumis le plus rapidement possible au Conseil des Ministres

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération  
au Développement - Service de presse (P&C/P)  
Rue des Petits Carmes 15  
1000 Bruxelles  
Belgique  
+32 2 501 81 11  
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie  
Porte-parole  
+32 477 40 32 12  
[Karl.Lagatie@diplobel.fed.be](mailto:Karl.Lagatie@diplobel.fed.be)

Arnaud Gaspard  
Porte-parole adjointe  
+32 2 501 87 66  
[Arnaud.Gaspard@diplobel.fed.be](mailto:Arnaud.Gaspard@diplobel.fed.be)